

Dr. Wolfgang Breuer als VöV-Präsident wiedergewählt



Dr. Wolfgang Breuer, Präsident des Verbands öffentlicher Versicherer und Vorstandsvorsitzender des Provinzial Konzerns

© Provinzial

Dr. Wolfgang Breuer (62) ist der alte und neue Präsident des Verbands öffentlicher Versicherer (VöV). Die Mitgliederversammlung hat am 25. Juni ebenfalls Dr. Andreas Jahn (55) als Vizepräsidenten bestätigt. Gerhard Müller wurde nach 24 Jahren im VöV-Präsidium verabschiedet und Stefanie Schlick, die designierte Vorstandsvorsitzende der Sparkassen-Versicherung Sachsen, für die neue dreijährige Amtsperiode des Präsidiums in das Gremium gewählt.

Dr. Wolfgang Breuer, seit 2020 Vorstandsvorsitzender des fusionierten Provinzial Konzerns, war im November 2019 zum Vorsitzenden des Präsidiums des Verbands öffentlicher Versicherer gewählt und 2021 bestätigt worden. „Ich freue mich sehr, weiter an der Spitze des Verbands zu stehen und die Gruppe der öffentlichen Versicherer bei allen wichtigen Entscheidungen mit starker Stimme zu positionieren“, sagte Breuer.



In der abgelaufenen, dreijährigen Amtszeit hat Breuer insbesondere die Aktivitäten der öffentlichen Versicherer im Bereich Elementargefahren vorangetrieben. Mit dem Anfang 2022 etablierten, gruppeninternen Naturkatastrophen-Schadenpool sind die regional tätigen Unternehmen den Herausforderungen schwer einzuschätzender Extremwetterereignisse noch besser gewachsen. Die öffentlichen Versicherer hatten sich als Marktführer in der Wohngebäudeversicherung auch frühzeitig gegen eine Elementarschadenpflichtversicherung und für eine Versichererpflicht stark gemacht. Das Thema Naturgefahren steht immer noch auf der Agenda des Präsidenten, ebenso wie die private Altersvorsorge, die Retail-Investment-Strategie sowie die noch engere Verzahnung der gemeinsamen Aktivitäten mit den Sparkassen. Dem nach 24 Jahren im Präsidium nun ausscheidenden Gerhard Müller sprach Breuer seinen Dank aus: „Alle öffentlichen Versicherer haben von der Expertise, der Erfahrung und dem Engagement von Gerhard Müller – gerade in der Zusammenarbeit mit den Sparkassen – enorm profitiert.“



Neben dem Präsidenten Dr. Wolfgang Breuer (Provinzial) und Vizepräsidenten Dr. Andreas Jahn (SV Sparkassenversicherung) gehören dem Präsidium Marc Knackstedt (Öffentliche Versicherung Braunschweig), Dr. Ulrich Knemeyer (VGH), Stefanie Schlick (Sparkassen-Versicherung Sachsen) sowie Prof. Dr. Frank Walthes (Versicherungskammer) an.

Gruppenfoto: Das erweiterte Präsidium und der Hauptgeschäftsführer des Verbands öffentlicher Versicherer (v.l.n.r.): Hauptgeschäftsführer Wolfgang Wiest, Prof. Edgar Bohn (BGV), Marc Knackstedt (Öffentliche Versicherung Braunschweig), Dragica Mischler (ÖRAG), Gerhard Müller (Sparkassen-Versicherung Sachsen), Dr. Andreas Jahn (SV Sparkassenversicherung), Dr. Wolfgang Breuer (Provinzial), Frank Schaar (Deutsche Rück), Stefanie Schlick (Sparkassen-Versicherung Sachsen), Thomas Weiss (Ostfriesische Landschaftliche Brandkasse), Dr. Ulrich Knemeyer (VGH). Nicht im Bild: Prof. Dr. Frank Walthes (Versicherungskammer).